

MÉZIÈRES-EN-BRENNE

Une multitude de tireurs récompensés



De nombreux jeunes tireurs ont été récompensés au début du mois. (Photo NR)

Pour la deuxième année consécutive, le président du club de tir, Thierry Poitevin a souhaité réunir les adhérents, vendredi 3 novembre, afin de mettre à l'honneur, à l'aube de cette nouvelle saison, les résultats obtenus l'année passée, notamment ceux des élèves de l'école de tir: *« J'ai le souhait de développer l'esprit associatif, d'autant plus aujourd'hui suite à la pandémie. C'est important de proposer cette remise de récompenses qui, à mon sens, permet de créer du lien, explique-t-il. Le club a 35 ans. Il y a 10 ans, cela a été un vrai challenge de mettre en place cette école de tir qui, aujourd'hui, rassemble 25 adhérents. Une salle pour ces sportifs de tir à 10 m a été aménagée il y a quelques années uniquement par les bénévoles, ce qui montre une vraie implication des membres. Le club se porte bien avec plus de 200 adhérents sur toutes les disciplines et l'année 2024 s'annonce riche puisque notre département est terre d'accueil des épreuves de tir sportif dans le cadre des Jeux olympiques de Paris. »*

En présence de Guy Vallet, maire de Saint-Michel-en-Brenne, commune de localisation du site, mais aussi de Jean-Emmanuel Frontera, membre du club et président du comité départemental de tir sportif de l'Indre, de nombreux tireurs ont été récompensés.

Des résultats remarquables

Michel Doiseau, membre et entraîneur très investi au sein de l'école de tir, a annoncé les résultats de la saison précédente qui ont été remarquables par le classement des compétiteurs.

Au total, ce sont plus de 37 sportifs qui ont été mis en avant pour leurs prouesses sans compter les équipes, également méritantes.

Le club de tir brennou s'est fait remarquer au championnat de la ligue, de l'Indre, de France, au classement général interclubs, à la coupe de l'Indre, mais aussi lors de grand prix à l'étranger pour les deux champions du club qu'on ne présente plus: Thomas Truffier cadet, et Jérôme Perrochon senior 1 en para-tir. Tous les deux déploient un palmarès impressionnant.